

全校朝礼

- ・ 皆さん、おはようございます。早いもので、2学期も2月半が経過し、残すところ1月あまりとなりました。
- ・ 9月後半には『体育大会』があり、11月初めには『文化祭』があり、両行事ともたいへん盛り上がりました。『文化祭』では、展示発表・吹奏楽部による舞台発表・合唱コンクール、茶道部のお茶席は残念ながら中止となっていましたが、たいへん素晴らしい取組がありました。
- ・ 『体育大会』・『文化祭』の両行事とも、皆さんのが一生懸命・真剣に全力で取り組むことで、感動と充実感を味わえられたのではないかと感じています。
- ・ 特に、『合唱コンクール』は、インフルエンザの影響で当初の予定とは違った形での開催となりました。『合唱コンクール』が初めての1年生の皆さんも、たいへん立派で本当によく頑張りましたが、同時に行われた2年生の発表を聴いた瞬間、『度肝を抜かれた』という表情であったようです。
- ・ 上級生が下級生に良き見本を示すことはたいへん素晴らしいことで北稜中学校の伝統でもあるように思います。当初の予定どおり2・3年生が合同で行っていたら、どんなに凄い『合唱コンクール』になっていたのか想像するだけで嬉しくなってきます。
- ・ 『合唱コンクール』が終わってからも、休み時間には校舎のそこらで歌声が聞こえていたようで、1年生の校舎からは、2年生の課題曲の歌い声が聞こえてきたというお話もあり、上級生から良い刺激をもらったのかと感じています。
- ・ 1年生は、卒業するまであと2回『体育大会』も『文化祭』も楽しむことができます。今度は、良き先輩としての姿を下級生に示してほしいと思います。
- ・ 2年生は、今週の木・金の2日間『職場体験学習』が予定されています。昨年度、北稜中学校として初めて実施した『職場体験学習』は、学校ではできない様々な体験ができるとても楽しかったようで、取り組む姿勢も素晴らしかったと聞いています。2年生の皆さんも楽しみにしてください。
- ・ 3年生は、先週から『進路相談』が始まっています。中学校3年間での様々な経験を活かして進路決定に臨んでほしいと思います。様々な行事や取組を通じて北稜中学校の良さを皆さん自身が発信してくれたら嬉しく思います。以上です。